



ENERGÍA

# Plan de inversiones de Ecopetrol se redujo a US\$3.000 millones durante este año

miércoles, 13 de mayo de 2020

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Resultados financieros +
- Crisis del petróleo +

Administre sus temas

De acuerdo con la petrolera, se han optimizado costos y gastos en \$3,5 billones y se prevé que se sume \$1 billón más

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

Un plan de acción en cuatro frentes es la nueva apuesta de Ecopetrol para afrontar la crisis de precios y el avance de la pandemia. Se trata de una estrategia que está enfocada en el ahorro y las eficiencias, y en la cual se prevén inversiones para este año que van entre US\$2.500 millones y US\$3.000 millones.

## PLAN DE ACCIÓN PARA SOPORTAR LA CRISIS

### INGRESOS

Producción sostenible a US\$30 por barril



### REDUCCIÓN EN GASTOS

\$3,5 billones se han optimizado a la fecha

Meta total: hasta \$1 billón adicional

Entre \$3,5 billones - \$4,5 billones

### RANGO DE INVERSIONES EN 2020

Entre US\$2.500 millones y US\$3.000 millones

Priorización de proyectos rentables

### CAJA

Emisión de bono por US\$2.000 millones

Desembolso de líneas comprometidas y financiamiento de corto plazo US\$1.100 millones

Continúa apostando a los proyectos de investigación de fracking

Fuente: Ecopetrol Gráfico: LR-GR

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Resultados financieros +
- Crisis del petróleo +

Administre sus temas

La nueva cifra, que fue revelada por el presidente de la empresa, Felipe Bayón, se da como respuesta a los bajos precios del Brent y los altos costos operativos a los que se enfrenta la petrolera. Pese a que inicialmente se tenía un presupuesto de hasta US\$5.500 millones para este año, esta coyuntura llevó a la firma a ajustar los montos, así como a implementar un programa de austeridad.

En este último, según dijo Bayón, ya se ha logrado una optimización de \$3,5 billones a la fecha. Además, se prevé que se sume \$1 billón más, con el objetivo de que en total se alcancen ahorros por \$4,5 billones.

“El fortalecimiento de nuestra estrategia comercial nos ha permitido reaccionar oportunamente y adaptarnos a las condiciones del mercado. De esta forma, se ha logrado anticipar ventas de crudo, continuar la diversificación de clientes finales y la ejecución de coberturas tácticas”, dijo el presidente.

La empresa confirmó en su informe de resultados que continúa trabajando para afrontar los impactos del covid-19. En esa línea, recordó que se tiene una producción sostenible y un break even - umbral para dar rentabilidad- de US\$30 por barril, por lo que se espera un impacto importante en el segundo y tercer trimestre.

En la línea de proyectos renovables, el directivo confirmó que se continúa avanzando con la maduración de otros proyectos por 120 megavatios. Además, que prevén adjudicar este año la construcción del Parque Solar San Fernando, ubicado en el Meta.

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Resultados financieros +
- Crisis del petróleo +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

## TENDENCIAS

1

Ni izquierdas ni derechas

2

MinSalud reportó 659 nuevos contagiados por covid-19

3

Los efectos en su cuenta pensional si reduce los aportes de 16% a 3% por dos meses

4

Dian anunció cambios en el calendario tributario para el pago del impuesto de renta

5

En qué están usando las empresas locales la inteligencia artificial en la actualidad

## MÁS DE ECONOMÍA

CONTENIDO PATROCINADO

### DNP llegará al millón de transferencias por devolución del IVA la próxima semana



En las dos semanas que lleva la implementación del programa, 80% de los giros ya han sido efectuados a través de Daviplata y Fiduagraria

COMERCIO

### “La Ocdé es un sello de políticas públicas, así como si fuese un grado de inversión”



El exnegociador de Colombia ante la Ocdé, Sebastián Trujillo, recordó el proceso del país para ser admitido en el bloque

TRANSPORTE

### Hay 130.000 vehículos intermunicipales y de servicios especiales para operar



De acuerdo con el consejo superior del transporte, 82% de los intermunicipales y especiales están listos para atender a los trabajadores que se están reactivando

## MÁS DE LA REPÚBLICA



SALUD

Así será el interior de los hoteles tras superar la pandemia por el coronavirus



CONSUMIDOR

Los empleadores son los que tienen más credibilidad en la información sobre el covid



SEGUROS

La emisión de primas del sector asegurador incrementó 10,5% en el primer trimestre



ECONOMÍA

Con ‘Generaciones que Conectan’ el Gobierno busca incentivar el intercambio de conocimientos



HACIENDA

El presidente de la Reserva Federal pide más estímulos al Congreso de Estados Unidos

### TODAS LAS SECCIONES

Inicio

Empresas

Análisis

Indicadores

Finanzas Personales

Responsabilidad Social

Finanzas

Ocio

Asuntos Legales

Consumo

Infraestructura

Salud Ejecutiva

Economía

Globoeconomía

Caja Fuerte

Alta Gerencia

Internet

Economy

### MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos

Aviso de privacidad

Términos y Condiciones

Política de Tratamiento de Información

Superintendencia de Industria y Comercio